

# 針 槍

学校にある「ニセアカシア」は北米原産のマメ科ハリエンジュ属の落葉高木。和名は「針槍」(はりえんじゅ)といいます。

西合志中学校学校だより

8号

令和7年10月31日  
発行責任者 田崎英明

西合志中学校 HP  
にも様々な情報を持  
せてています。右の  
QRコードから見る  
ことができます。



Great race! 令和7年度

菊池郡市中体練駅伝大会



今月10月17日、まだ厳しい暑さが残る中、令和7年度菊池郡市中体連駅伝大会が行われました。場所は、えがお健康スタジアム周辺の周回コース。けがで出走できない選手もあり、本校選抜メンバーはギリギリの状態で闘い切りました。結果は、女子13チーム中10位、男子13チーム中8位でした。男子の部では2区山田暁雅さんの区間賞の走りもあり、チームとしても躍進賞を受賞しました。出場メンバーは以下の通りです。

女子1区(3km)石川 紗菜さん【2年生】	2区(2km)田上 千愛さん【2年生】
3区(2km)松岡 仁奈さん【3年生】	4区(2km)春口 結菜さん【1年生】
5区(3km)楠岡 未彩さん【3年生】	
男子1区(3km)林田侑之慎さん【2年生】	2区(3km)山田 暁雅さん【2年生】
3区(3km)坂上 真也さん【3年生】	4区(3km)松永 奏夢さん【1年生】
5区(3km)溝口 遥之さん【2年生】	6区(3km)横道 大季さん【3年生】

長距離走は、中学生にとってハードなスポーツのひとつです。持久力・忍耐力も必要です。本校のメンバーはけがで当日走れなかった人や一緒に頑張ってきた仲間の思いを一本の襷(タスキ)に込め、ゴールまで見事につなぎました。また、前の区間の選手の頑張りを無駄にしないように、全力で走りました。最後まで襷がつながり、本当に感動しました。選手は、これまで夏の暑い時期から、手を抜くことなく走り込んできました。まずは、その努力に心から敬意を表します。それから、レースに出場しなくても、選手を支えてくれた陸上部の選手にも感謝です。駅伝は選手だけでなく、それを支える人たちも「ワンチーム」でなければ乗り越えられません。お互いを応援する姿勢、開・閉会式の態度も、自分たちでマナーを守って参加できていました。今後の日常での取組にぜひ繋げていってください。

## 3年生共通テスト終わる ~3年生の皆さんへ

10月28日(火)~29日(水)にかけて共通テストが行われました。テストはそのまま放置していたら、同じ問題が出題されても解けませんし、力になっていきません。必ず、復習をして自分の力で解けるまで練習する必要があります。3年生は、このあと三者面談が実施され、進路を決定していきますが、受験勉強が続きます。この時期によく話をしていたことを下にまとめておきます。

この後、3ヶ月受験まで頑張れるか頑張れないかは、今後の生き方に影響していきます。①この後頑張って結果を出す人。②この後頑張ったけど結果が出ない人。③この後頑張らずに結果が出る人。④この後頑張らずに結果も出ない人の4つに分かれます。①②は今後の生き方にプラスに働きます。①の人は強い自信になり、②の人は「準備が足りなかった」と反省し、次はもっと頑張るようになります。④は「頑張らないと結果は出せない」と学びます。問題なのは③です。頑張らず結果が出た人は「結果は出たけど、受験の時期にたった3ヶ月も努力できなかった」の心が残ります。また③の人たちは「努力することの大切さ」を受験期に学べないことになります。実は受験期は生き方を学ぶ絶好の機会なんです。ひとりでは難しいことも仲間と一緒に必ずできます。